

NewsLetter SEMANAL

Parroquia San Germán de Constantinopla C/ San Germán 26 - 28020 Madrid - Telf.: 91 555 46 56

Los avatares de la historia y el fin de las cosas

Miles de peregrinos se congregaron en la Plaza de San Pedro para acompañar al Papa León XIV en el rezo de la oración mariana del ángelus, a medio día del domingo 16 de noviembre. Como es habitual, el Papa se asomó por la ventana del apartamento pontificio y antes del Ángelus ofreció la tradicional alocución que ofrecemos a continuación traducida al castellano

Queridos hermanos y hermanas,

Mientras el año litúrgico llega a término, el Evangelio de hoy (Lc 21,5-19) nos hace reflexionar sobre los avatares de la historia y el fin de las cosas. Como Jesús conoce nuestro corazón, al contemplar estos acontecimientos nos invita ante todo a no dejarnos vencer por el miedo: «Cuando oigan hablar de guerras y revoluciones —dice— no se alarmen» (v. 9).

Su llamamiento es muy actual. Lamentablemente, cada día recibimos noticias de conflictos, calamidades y persecuciones que atormentan a millones de hombres y mujeres. Sin embargo, tanto ante estas aflicciones como ante la indiferencia que quiere ignorarlas, las palabras de Jesús anuncian que la agresión del mal no puede destruir la esperanza de quienes confían en Él. Cuanto más oscura es la noche, más brilla la fe como el sol.

Cristo, de hecho, afirma dos veces que «a causa de mi Nombre» muchos sufrirán violencia y traición (v. 12.17), pero precisamente entonces tendrán la oportunidad de dar testimonio (cf. v.13). Siguiendo el ejemplo del Maestro, que en la cruz reveló la inmensidad de su amor, tal invitación nos concierne a todos. La persecu-



armas y maltratos, sino también con palabras, es decir, a través de la mentira y la manipulación ideológica. Sobre todo, cuando estamos oprimidos por estos males, físicos y morales, estamos llamados a dar testimonio de la verdad que salva al mundo, de la justicia que redime a los pueblos de la opresión, de la esperanza que indica a todos el camino de la paz.

En su estilo profético, las palabras de Jesús atestiquan que los desastres y los dolores de la historia tienen un final, mientras que la alegría de quienes reconocen en Él al Salvador está destinada a durar para siempre. «Gracias a la constancia salvarán sus vidas» (v.19). esta promesa del Señor nos infunde la fuerza para resistir los acontecimientos amenazantes de la historia y toda ofensa; no permanezcamos impotentes ante el dolor, porque Él mismo nos da «elocuencia y sabiduría»

> (v. 15) para obrar siempre el bien con corazón ardiente.

> Queridos hermanos, a lo largo de toda la historia de la Iglesia, son sobre todo los mártires quienes nos recuerdan que la gracia de Dios es capaz de transfigurar incluso la violencia en signo de redención. Por eso, uniéndonos a nuestros hermanos y hermanas que sufren por el nombre de Jesús, busquemos con confianza la intercesión de María, auxilio de los cristianos. Que la Santa Virgen nos consuele y nos sostenga en cada prueba y dificultad.



Foto: VaticanMedia@

SS León XIV (Angelus 16-nov-2025) ZENIT-Español

San Carlo Acutis en la UCM

Acutis es tan contemporáneo a la juventud de hoy que incluso le han llegado a confundir recientemente con un estudiante de Derecho de la Universidad Complutense de Madrid. «¿Quién de vosotros es Carlo?», le preguntó hace unos días una joven estudiante de la facultad, un tanto despistada, a Gabriel Núñez Soto y a los jóvenes que le acompañaban en ese momento. Entre todos han llevado la famosa exposición de milagros eucarísticos del santo de los vaqueros y las zapatillas a uno de los pasillos del centro universitario. «Allí la tuvimos tres días. Se trata de un pasillo por el que pasa el 80% del personal del centro. Y ahora la hemos trasladado al interior de la capilla», explica Núñez Soto, que estudia Derecho y ADE, en conversación con Alfa y Omega.

Los paneles se encuentran en el ala derecha del templo, iluminados cada uno de ellos por un flexo blanco. Allí se relata, por ejemplo, el milagro ocurrido en Lanciano, en el año 750, cuando en la consagración de una Misa la hostia se convirtió en verdadera carne humana que todavía hoy se conserva. El primer estudio científico corrió a cargo del doctor Eduardo Linoli, director del hospital de Arezzo y fue corroborado en 1973 por el Consejo Superior de la Organización Mundial de la Salud, que practicó 500 exámenes médicos en 15 meses.

«A la gente le ha impactado. Algunos pasaban de largo, pero otros se detenían a leer los carteles», asegura el joven, que forma parte del grupo de Pastoral Universitaria

de la facultad. Los paneles estaban siempre acompañados por alguno de los jóvenes promotores, que cuando veían que alguien se detenía, se le acercaban para ofrecerle una explicación más detallada. «Hubo un grupo de cuatro chicos a los que me acerqué. Dos tenían más prisa v se fueron, pero otros dos se quedaron y me pidieron algo más de información». Gabriel los iluminó con nuevos detalles: «La sangre está dividida en cinco gotas diferentes, que pesadas individualmente tienen el mismo peso que el de todas juntas». Al acabar la explicación el joven apóstol les ofreció pasar a la capilla de la facultad, donde el sacerdote había dejado **expuesto al Santísimo** para que la gente pudiera acercarse a rezar un rato. «En realidad tenemos ahí dentro al protagonista de todos estos milagros, por si queréis pasar un momento a conocerle». Los dos jóvenes accedieron al oratorio, pero no fueron los únicos. A lo largo de toda la exposición «entraron muchísimos», concluye Núñez Soto.

«Los santos no son gente intachable, modelos inalcanzables. No. Son como hermanos mayores que nos acercan a Jesús», subraya Alberto Fernández, delegado para las Causas de los Santos de Madrid. «Y que los jóvenes de Derecho propongan a Acutis para acercar a sus compañeros a Jesús Eucaristía es la misión propia de los santos», asevera.

José Calderero de Aldecoa/Infomadrid

Avisos Parroquiales



Este fin de semana encomendamos el Retiro de Effetá que organiza nuestra parroquia.

SÁBADO 22 Santa Cecilia, virgen y mártir

DOMINGO 23 Solemnidad de Nuestro Señor Jesucristo, Rey del Universo

La Iglesia celebra Cristo Rey la última semana del tiempo ordinario; A Él el poder, la gloria y la majestad para siempre, por los siglos de los siglos.



MARTES 25 Santa Catalina de Alejandría, virgen y mártir

20:15h Taller de Oración y Vida para jóvenes (18 a 30 años) que tendrán lugar en 10 sesiones semanales de 1h y 45min. Salón del Encuentro (c/Julián Besteiro, 28).

JUEVES 27

18:30h Formación en Catecismo, en los salones parroquiales.

21:15h Adoración, **Hora Santa** en el templo.

DOMINGO 30

Primer domingo del Adviento de nuestro Señor Jesucristo; en este tiempo se recuerda la primera venida del Hijo de Dios a los hombres y se espera, a la vez, su segunda venida al final de los tiempos

20:30h Durante la Misa tendrán lugar **Confirmaciones**

MIÉRCOLES 3 San Francisco Javier, presbítero

19:00h Escuela de Alabanza con María y José, un camino de sanación y vida. Alabanza con María ante el Santísimo, pidiendo la intercesión de la Virgen por los enfermos y todos los que sufren. Te esperamos en la en la capilla del piso de abajo de San Germán. ¡¡Estais todos invitados!!

JUEVES 4

18:30h Formación en Catecismo, en los salones parroquiales.

21:15h Adoración, Hora Santa en el templo.

21:30h Vigilia de la Adoración Nocturna en los salones parroquiales.